

Mitteilungsvorlage

zur Behandlung im **Gemeinderat**
zur Kenntnis im **Ortsbeirat Stadtmitte**
zur Kenntnis im **Ortsbeirat Lustnau**

Betreff: **Umbenennung Scheefstraße: Anträge der Fraktionen**

Bezug: 382/2013 bis 382d/2013, 286/2013, 176a/2012, 176b/2012, 176/2012, 511/2012

Die Verwaltung teilt mit:

In der Vorberatung im Ausschuss für Kultur, Integration und Gleichstellung am 20.3.2014 sind folgende Anträge gestellt worden:

1. AL/Grüne: Zur Umbenennung der Scheefstraße wird ein Anhörungsverfahren der Anwohnerinnen und Anwohner eingeleitet und folgende Namen zur Neubenennung vorgeschlagen: Fritz Bauer, Hanna Bernheim, Julie Majer
2. FDP: Den Anwohnerinnen und Anwohnern werden folgende Namen zur Umbenennung vorgeschlagen: Fritz Bauer und Hanna Bernheim.
3. Linke: Über die Umbenennung der Scheefstraße wird erst entschieden, wenn eine Entscheidung über die Ehrenbürgerwürde von Hans Gmelin vorliegt.

